



CAISSE DES DÉPÔTS
ET CONSIGNATIONS



CRÉDIT AGRICOLE S.A.



25 juin 2004

Communiqué de presse

Les cérémonies du Tricentenaire de Saint-Pétersbourg ont été l'occasion d'intensifier les relations et les échanges culturels entre la Fédération de Russie et la France.

C'est dans ce cadre que le Groupe Crédit Agricole a décidé de contribuer à la conservation et à la mise en valeur du patrimoine culturel français en Russie. Il associe à cette opération le Directeur général de la Caisse des dépôts et consignations, Monsieur Francis Mayer, qui, de par ses précédentes fonctions, a joué un rôle éminent dans les relations entre le Groupe Crédit Agricole et les autorités russes.

Le Groupe Crédit Agricole et la Caisse des dépôts et consignations se sont engagés aux côtés du Musée National de l'Ermitage, à rénover les salles d'exposition dédiées à l'Art français : peintures du XVI^{ème}, XVII^{ème}, XVIII^{ème} siècles et peintures des impressionnistes et post-impressionnistes. Au total, ce sont 18 salles, parmi les plus visitées, qui retrouveront ainsi toute leur splendeur. Ce programme de restauration est prévu pour la période de septembre 2004 à juin 2005.

Le Président de la République Française, Monsieur Jacques CHIRAC, a bien voulu placer cette action de mécénat sous son haut patronage.

Lors de l'inauguration des salles rénovées en juin 2005 sera créée, à l'initiative du Groupe Crédit Agricole et de la Caisse des dépôts et consignations, l'Association Française des Amis de l'Ermitage qui accueillera des personnalités et des entreprises soucieuses d'affirmer leur engagement de développer les liens économiques, culturels entre la France et la Russie.